

Xpecunia beabsichtigt, eine Partnerschaft mit einer etablierten HPC-Plattform mit Sitz in Großbritannien einzugehen

Die Vereinbarung bedeutet, dass HPC (High Performance Computing) der Schwerpunkt der digitalen Operationen von Xpecunia sein wird.

Xpecunia beabsichtigt, eine Partnerschaft mit einer etablierten HPC-Plattform mit Sitz in Großbritannien einzugehen. Die Vereinbarung bedeutet, dass HPC (High Performance Computing) der Schwerpunkt der digitalen Operationen von Xpecunia sein wird. Dies wird in den kommenden Perioden Investitionen in Upgrades der Serverhardware erfordern, um sie noch besser an die digitale Plattformumgebung anzupassen. Die Einschätzung ist, dass Investitionen Schritt für Schritt mit etablierten Beziehungen getätigt werden können und bei vollständiger Umsetzung auf ca. 10 Mio. SEK geschätzt werden.

Xpecunia hat seit langem die Fähigkeit entwickelt, seine Serverkapazität an den HPC-Markt zu vermieten. Das bedeutet, dass Rechenleistung an Dritte vermietet wird, die diese auf Vertragsbasis zum Beispiel für das Training von KI-Modellen, VM-Anwendungen und unter anderem zum Rendern von Berechnungen in unterschiedlichem Umfang nutzen.

Dies ist ein Markt, der laut Intersect360 Research mit einem jährlichen Wachstum von 9 % auf bis zu 60 Milliarden US-Dollar in fünf Jahren von heute 46 Milliarden US-Dollar weiter stark wachsen dürfte. Andere Gutachter haben ähnliche Schätzungen. Xpecunia hat bereits steigende Umsätze im Bereich HPC

Anfang des Jahres hat Xpecunia HPC mit verschiedenen Marktplätzen getestet, um zu bewerten, wie unser Modell angepasst werden sollte. Das Unternehmen führt und hat Verhandlungen mit verschiedenen ausländischen Akteuren geführt und kann feststellen, dass dies ein margenstarker Markt ist. Das Wachstum führt zu einem geringen Preisdruck und einem stark gestiegenen Umweltbewusstsein in der Branche. Die Einschätzung ist, dass es gute Verhandlungsgründe und -bedingungen gibt, um mit einem in Großbritannien ansässigen Akteur eine langfristige Partnerschaft einzugehen. In den letzten sechs Monaten wurden Verhandlungen geführt, und die Parteien vereinbaren nun, eine enge Zusammenarbeit aufzubauen. Nach dessen Unterzeichnung soll dies mit einer gemeinsamen Pressemitteilung kommuniziert werden. Der Partner ist ein 2017 gegründetes Unternehmen mit knapp 50 Mitarbeitern, das über enge und gut ausgebaute Beziehungen zu NVIDIA, AMD und Intel verfügt. Es gibt ein sehr starkes Umweltbewusstsein, das ihre Entscheidungen bei der Erweiterung durchdringt.

Die Position von Xpecunia mit einem guten eigenen Technologiepark und Eigentümer großer Solarfelder, Platz 11 in der Reihenfolge der Größe in der Liste, die Svensk Solenergi auf seiner Website führt, sowie der Fokus auf den weiteren umweltfreundlichen Energieausbau machen uns dazu als Partner sehr gut angenommen und interessant.

Press Release
26 September 2022 08:50:00 CEST



—

Xpecunia betreibt in Schweden Rechenzentren komplett mit erneuerbaren Energien. Dazu unterhält das Unternehmen eigene Solaranlagen, die direkt mit den Servern verbunden sind. Xpecunia expandiert aktuell in den schnell wachsenden Markt für gemietete Computerkapazität. Das Unternehmen ist an der NGM Nordic SME in Stockholm, Schweden, und an der Stuttgarter Börse in Deutschland notiert.

Kontakt

CEO: Daniel Moström – +46-70-7446901

daniel.moström@xpecunia.com

Adresse: Taptogatan 6, 115 27 STOCKHOLM, Schweden

www.xpecunia.com

Xpecunia Nordic AB (publ) org: 559152-3013

This information is information that Xpecunia Nordic is obliged to make public pursuant to the EU Market Abuse Regulation. The information was submitted for publication, through the agency of the contact persons set out above, at 2022-09-26 08:50 CEST.

Anhänge

[Xpecunia beabsichtigt, eine Partnerschaft mit einer etablierten HPC-Plattform mit Sitz in Großbritannien einzugehen](#)